

## Gerente de Metro también cayó: "Nunca tuve la intención de abusar"

El gerente corporativo de Metro de Santiago, Patricio Baronti, renunció este martes tras revelarse que también viajó al extranjero durante una licencia médica. Fue a través de una carta que Baronti reveló que salió del país con su madre mientras se recuperaba de una situación médica. "Como parte de mi tratamiento, los especialistas me recomendaron evitar quedarme en casa, fomentando desplazamientos y contacto con personas relevantes para mí", dijo el exgerente corporativo. Sin embargo, reconoció que haberlo hecho durante su licencia médica fue "un error por desconocimiento de la regulación existente", y añadió que "nunca tuve la intención de abusar, defraudar o faltar a la ética". Baronti decidió dar un paso al costado con el fin de "sancionar a quienes han cometido faltas abusivas usando licencias médicas, como así también proteger a quienes el cruzar una frontera era el mejor camino de recuperación".



ARCHIVO